

Marion Schardt-Sauer

AUTOS WURDEN NICHT ERFUNDEN, WEIL PFERDEKUTSCHEN VERBOTEN WURDEN

29.08.2024

Stellen Sie sich vor, Carl Benz hätte sich 1886 gefragt: „Wie kann ich Pferdekutschen effizienter machen?“ Zum Glück wollte er nicht langsamer, sondern schneller werden - und so entstand das erste Automobil. Mit Mut und Entschlossenheit ebnete Carl Benz, unterstützt von seiner Frau Bertha, den Weg. Wussten Sie, dass Bertha Benz der erste Mensch war, der mit einem Automobil eine Fernfahrt von Mannheim nach Pforzheim unternahm, um die Alltagstauglichkeit zu beweisen?

Doch bis dahin war es ein weiter Weg: Die ersten Motorkutschen wurden belächelt, doch Benz ließ sich nicht entmutigen. Er arbeitete akribisch an der Entwicklung eines leichten und effizienten Verbrennungsmotors, erfand Zündung, Kupplung und Getriebe - alles wesentliche Bestandteile des modernen Automobils. Die Idee war nicht, etwas Bestehendes zu verbieten, sondern das Reisen schneller und bequemer zu machen. Heute ist das Auto aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken - eine Innovation, die durch Erfindergeist und nicht durch Verbote entstanden ist.